



El abogado Rodrigo Pérez S. lleva más de 18 años como gerente legal de la eléctrica.

Rodrigo Pérez Stiepovic: el histórico fiscal de Colbún que Kast llevaría a La Moneda

• TRINIDAD RIOBÓ M. Y SERGIO BAQUEDANO G.

Rodrigo Pérez Stiepovic y José Antonio Kast iniciaron juntos la carrera de Derecho en 1984, y son amigos cercanos hasta hoy. El abogado lleva más de 18 años como gerente legal de la eléctrica del grupo Matte, Colbún, y sería el hombre que el Presidente electo pondría como asesor de su mayor confianza para revisar y evaluar la gran cantidad de documentos que como todos los mandatarios deberá firmar a diario.

Pérez también estudió en la escuela de Derecho en la Universidad Católica, y su formación combina derecho y ciencias políticas, además de tener un Magíster en Filosofía e Historia del Arte. Ambos, además, pertenecen al grupo religioso Schoenstatt.

Entre 1996 y 2007, Pérez se desempeñó como asesor legal en la empresa Emel SA. Y posterior-

mente, llegó a la eléctrica del grupo Matte en 2007, como gerente legal de Colbún, y ha liderado su expansión en el extranjero con adquisiciones como la de Fenix Power en Perú, y recientemente la de los parques eólicos San Juan y Totoral en Chile, en el marco del fortalecimiento de la cartera de energías renovables de la compañía.

De extremo bajo perfil, es considerado un experto en la industria por su larga trayectoria, y aunque su salida no se ha hecho pública, fuentes cercanas cuentan que en Colbún ya preparan su despedida.

Un cargo de bajo perfil pero estratégico

A contar de marzo, Pérez llevaría su experiencia a La Moneda siendo parte del "círculo de hierro" del Presidente electo.

En la actual administración de Gabriel Boric son varios los que han pasado por el llamado

"Segundo Piso".

Esta semana sucedió a Felipe Melo, tras su renuncia, la abogada Aisén Etcheverry, quien partió como ministra de Ciencias, luego reemplazó en vocería a Camila Vallejo y estaba en planificación estratégica del Segundo Piso.

Sin embargo, la primera en asumir la jefatura fue la socióloga Lucía Dammert, quien estuvo solo seis meses y fue reemplazada por el exsubsecretario de Revolución Democrática Miguel Crispí.

Tras una serie de polémicas, específicamente por el caso Convenio y el caso Monsalve, Crispí dejó su cargo en marzo del año pasado.

En el último gobierno de Sebastián Piñera, este grupo estaba liderado por el economista y muy cercano al expresidente Cristián Larroulet. También formaron parte del círculo de confianza de Piñera Magdalena Díaz, Benjamín Salas, Carla Muñizaga y Andrés Sotomayor.